

# KÖNIGSDISZIPLIN

Massgefertigte Küchen zählen zur Meisterklasse des Schreinerhandwerks.



Möbel und Küchen gehören traditionell zum Handwerk des Schreiners. Längst setzen Schreinereien auf hochentwickelte Maschinen, wie ein Blick in die top-modern ausgestattete Schreinerei von René Schneebeli in Ottenbach (ZH) zeigt. Seit zwei Jahrzehnten führt er den 1947 gegründeten Familienbetrieb in dritter Generation und engagiert sich zusammen mit 35 hoch qualifizierten Mitarbeitenden mit Professionalität, Know-how und Enthusiasmus für die Anliegen der Kunden: Küchen, Möbel, Ladenbau – individuell massgeschneiderte Einzelstücke, «Swiss Made». Auch wenn sich im Laufe der Zeit Stil, Technik und Infrastruktur verändert und entwickelt haben, spielt erstklassiges Handwerk die entscheidende Rolle: «Modernste Maschinen und Computer gehören heute dazu, aber sie sind nicht mehr als gewöhnliche Hilfswerkzeuge. Primär setzen wir nämlich noch viel wichtigere und wertvollere Werkzeuge ein: unsere Hände.» René Schneebeli weiss, dass qualifizierte Handarbeit den Unterschied ausmacht und ist dabei kompromisslos: «Nur mit dieser Kompetenz und Erfahrung können wir dem Werkstoff Holz eine gute, edle und materialgerechte Form und Funktion geben.»

#### MASSARBEIT

Massgefertigte Küchen und handgefertigte Möbel-Unikate gehören zu den Meisterdisziplinen und werden bei Schneebeli von A bis Z vom gleichen Beraterteam betreut; selbst die Produktion und Montage werden von denselben Profis ausgeführt. Dabei zählt jedes Detail – von der funktionsgerechten Materialwahl bis zur sorgfältigen Detailbearbeitung und stets unter Berücksichtigung der gestalterischen Kriterien und Gesamtästhetik. «Wir legen Wert auf zeitlose Gestaltung, optimale Funktionalität, harmonische Materialwahl und sinnvollste Raumausnutzung. Vom hochkomplexen Projekt bis zur einfachen Schreinerarbeit.» ◀◀

① Küche mit weiss lackierten Fronten. Die Griffe bestehen aus einem gefrästen Profil, weiss lackiert. Arbeitsfläche und Rückwand aus Chromstahl. Architektur: Graberschiess Architekten, Zug. Foto: Philippe Hubler Fotografie, Hünenberg. ② Halbmatt lackierte Küchenfronten, Inselkorpus in Nussbaum, individuell furniert, geölt mit massivem Abstellblatt in Nussbaum, geölt. Küchenarbeitsfläche: Rougui, Quarzkompositgestein Silestone. ③ René Schneebeli ist kompromisslos, wenn es um sein «Handwerk» geht. ④ Die Fronten dieser Küche sind mit rohem Messing belegt. Dazu harmoniert die Sandsteinabdeckung und Hochschänke in Birkenperrholz. Entwurf: Fritz A. Schoellhorn.

